

3年間の保障期間内の定期点検は、職員立会いのもと川崎重工の自社点検として実施されたもので、3年目の炉内の点検は点検口からの中視確認を行い異常が認められなかつたため、足場は設置されなかつたものでありま

足場を組ます自視  
での内部点検だったこと  
とが判明した今、再調  
査し、川崎に補修費負  
担含め責任をとらせよ。

◆格差を広げている  
「住まいは人権」の市  
當住宅政策に転換を

答 産業循環政策部次長  
事業主体が、集落単位で構成された合併処理浄化槽管理組合、またはこれに準じる団体でありますので、各区長あてに配布しております「まちづくり助成事業資料集」に内容を記載し、周知を図っております。

問 広域連合が「1号機なら低額入札していく」と指名条件を定めたガス化溶融炉入札。その耐火壁が1号・2号炉とも落下した。

問 一千四〇〇度炉壁での落下でなく950度炉壁での落下は技術不十分の証では。

答 産業循環政策部次長

本施設は、ガス化溶融炉実証施設での技術評価書に基づき、耐用性のある材質として選定されています。

あるのを川崎重工ほ  
うでいたのでは？

100

耐火壁に欠陥があるのを川崎重工は  
知っていたのです?

成19年7月27日

問 湖西線は市民にとって市外や県外への重要な交通手段となつてゐるが、近年の気象変化やJRの安全運行への取組強化といった状況があり、強風時の運行見合わせ処置が増加傾向にある。

湖西線の強風時の対応としてJR西日本では、国の基準に基づき安全確保のため、風速25m以上で30分の列車停止とする措置がとられているところです。

壁の設置等の抜本的な対策について本市のみならず、国や県、大津市とも連携を密にして対応を行うことが重要であると考えるが、市の取組みと今後の考えを伺う。

問 児童・生徒の体力向上について

近年の統計では親世代と比較して体力が低下しているとのことであるが、本市の現状と体力向上に向けた取組みについて伺う。



# 湖西線の 暴風対策について

水田 善昭 議員

要望してきました。今後はさらに湖西線沿線の自治体とも連携を図りながら、早期実現に向けて働きかけていきたいと考えています。

いのか。以下何点か質問する。

- ①国から幼保連携型施設を促進する理由
- ②財政上の特例は何か

児童の増大、過疎地における幼稚園や保育所の小規模化と定員割れ、女性の働き方の多様化、「保育に欠ける」か否かの区別の困難等から、現在の幼稚園や保育所のみではその対応が困難となつた等からといわれているが、本市の場合どのような制度の

# 教育・保育を 認定

# 教育・保育を行う 「認定こども園」を問う

柴原  
忍  
議員

# 教育・保育を行う 「認定こども園」を問う

森林の地形を利用した医療やリハビリテーション、カウンセリングなどを行う「森林セラピー」が近年注目を集めている。

森林セラピーは健康増進やストレス解消の効果に加えて知的障がい者の療育に生かすなど、さまざまな治療にも活用され始めている。森林セラピー基地としての認定を受けるために、その取組体制はどのようになっているのか、関係機関との連携が求められると思うが伺う。

森林セラピーは市外より誘客が図れる新しい観光メニューのひとつとして位置付けされると思う。何としてま

答 産業循環政策部長  
て成功させていただ  
たいと思うがいかがか  
う。

森林セラピーの  
歴史

## 普及で健康増進や 地域活性化に期待

「こども園」を問う	
柴原 忍 議員	地域の実情に応じて、保連携型・幼稚園型保育所型そして地域量型の4つの形態を進しています。
②私立の幼保連携型施設の場合は、保育における子どもは厚生労省の運営費負担金で保育に欠けない子ども部科学省の私学は文部科学省の私学成で対応されます。	②私立の幼保連携型施設の場合は、保育における子どもは厚生労省の運営費負担金で保育に欠けない子ども部科学省の私学は文部科学省の私学成で対応されます。
答 健康福祉部次長	た、施設整備費の助成も受けられます。
①認定こども園は、就学前の子どもに幼稚園教育・保育を提供する機能と地域における子育て支援を行う機能を備えています。この基準を満たす施設を県知りています。	③利用料は、設置者を定めますし、契約もお約となりますが、

ラピー構想に基  
づき、本年3月、セラピー基地候補地としてノミネートされました。  
現在、認定を受けるためのフィールド生理実験など、受け入れ準備を進めています。



教育力を最大の魅力として、このセラピーは果とうまく繋ぎ合わることも、地域活性化の一つと考えております。